

Inhalt

Teil I – Aktuelle Informationen zu Corona.....	1
Teil II – Neuigkeiten zum Sommersemester 2020.....	1
1 Rückmeldeinformationen in JOGU-StiNe	1
2 Kennzeichnung von Lehrveranstaltungen mit Digitalen Lehrformaten.....	2
3 Inhalte der JOGU-StiNe-Einführungsveranstaltungen auf Infoseiten	2
4 Neues JOGU-StiNe Faltblatt	2
Teil III – Informationen und Ansprechpartner/innen.....	2
5 JOGU-StiNe Service.....	2
6 ZDV	3

Teil I – Aktuelle Informationen zu Corona

Liebe Studierende,

aktuelle Informationen zu den Auswirkungen der Coronapandemie auf den Studien-, Lehr- und Prüfungsbetrieb an der JGU finden Sie auf der folgenden Webseite: <https://sl.uni-mainz.de/information-zum-umgang-der-jgu-mit-dem-coronavirus/>.

Teil II – Neuigkeiten zum Sommersemester 2020

1 Rückmeldeinformationen in JOGU-StiNe

In Einzelfällen sind für die Rückmeldung zum nächsten Semester neben der fristgerechten Zahlung des Semesterbeitrags (und ggf. anfallenden Studiengebühren) weitere Schritte Ihrerseits erforderlich, beispielsweise, wenn Sie eine Prüfung endgültig nicht bestanden haben oder ein gültiger Nachweis über das Bestehen einer Krankenversicherung fehlt. Ihre Rückmeldung wird in diesen Fällen durch eine sogenannte Rückmeldesperre verhindert.

Ab sofort können Sie in JOGU-StiNe unter „Service“>„Meine Rückmeldeinformationen“>„Meine Sperrungen“ nachvollziehen, ob eine solche Rückmeldesperre für Sie gesetzt wurde. Bitte lesen Sie in diesem Fall den in JOGU-StiNe angezeigten Hinweistext sorgfältig, um über eventuell benötigte Unterlagen oder weitere erforderliche Schritte für die Rückmeldung informiert zu sein. Weitere Informationen zu Rückmeldesperren finden Sie online unter <https://www.studium.uni-mainz.de/rueckmeldung/>.

Bei Rückfragen steht Ihnen der Studierendenservice gerne telefonisch über die Hotline (06131-39-22122) oder per E-Mail (studsek@uni-mainz.de) zur Verfügung.

2 Kennzeichnung von Lehrveranstaltungen mit Digitalen Lehrformaten

Lehrveranstaltungen mit Digitalen Inhalten werden im SoSe 2020 in JOGU-StiNe besonders gekennzeichnet. Das entsprechende Logo wird an den Veranstaltungen im Vorlesungsverzeichnis, in den Listen unter "Studium > Module/Veranstaltungen" und unter "Modul-/Veranstaltungsanmeldung" sowie in den Veranstaltungsdetails angezeigt. Veranstaltungen mit Digitalen Inhalten können im Vorlesungsverzeichnis auch gezielt mit dem Kriterium "Digitales Lehrformat" gesucht werden.

3 Inhalte der JOGU-StiNe-Einführungsveranstaltungen auf Infoseiten

Die Präsentation der JOGU-StiNe-Einführungsveranstaltungen ist nun auf den Info-Seiten abrufbar. Eine Reihe kurzer Einführungsvideos zum Umgang mit dem JOGU-StiNe-Webportal sind auf unserer Webseite und auf unserem YouTube-Kanal verfügbar.

Präsentation: https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2020/04/JOGU-StiNe-Einf%C3%BChrungsveranstaltung_2020.pdf

Einführungsvideos: <https://info.jogustine.uni-mainz.de/studierende/informationsvideos/>

YouTube-Kanal: <https://www.youtube.com/playlist?list=PLmGfeHeU4DbF43DsgULjo2xHQmnXDHz6k>

4 Neues JOGU-StiNe Faltblatt

Ergänzend zur JOGU-StiNe Broschüre bietet das JOGU-StiNe Faltblatt einen Überblick über die wichtigsten Punkte im Umgang mit JOGU-StiNe, Antworten auf die häufigsten Fragen sowie Hinweise auf Anlaufstellen für verschiedene studentische Belange.

Broschüre: https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2019/08/Jogustine_Broschuere_SoSe_-_2020_compressed.pdf

Faltblatt:

https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2020/04/20191014_Faltblatt_V2_2.pdf

Teil III – Informationen und Ansprechpartner/innen

5 JOGU-StiNe Service

Das JOGU-StiNe Service Team bietet allen Studierenden der JGU Unterstützung und Hilfestellung bei Fragen zur Anwendung des Webportals JOGU-StiNe.

Sie erreichen uns telefonisch während unserer Servicezeiten

Telefon: +49 6131 39-29999

Mo – Do 9 – 16 Uhr

Fr 9 – 13 Uhr

Sie können uns Ihre Anfrage auch gerne per Mail senden, nutzen Sie hierzu bitte unser **Webformular** auf der JOGU-StiNe Infoseite info.jogustine.uni-mainz.de/fragen-jogustine/

Auch beim Verlust von TAN-Blöcken können Sie sich direkt an den JOGU-StIe Service wenden. Weitere Informationen und das entsprechende **Webformular** dazu finden Sie unter info.jogustine.uni-mainz.de/studierende/tan-verfahren/

6 ZDV

Bitte wenden Sie sich an das ZDV, wenn Ihr Uni-Account nicht funktionsfähig ist. Wenn Sie die Funktionsfähigkeit Ihres Accounts testen möchten, können Sie dies unter mail.students.uni-mainz.de tun. Können Sie sich dort nicht anmelden, gibt es ein generelles Problem mit Ihrem Uni-Account und die Kolleg/innen in der Beratungsstelle des ZDV sind die richtigen Ansprechpartner/innen. Bei anderen Problemen zur Nutzung des Webportals JOGU-StIe wenden Sie sich bitte an den JOGU-StIe Service.

Sie erreichen die Beratungsstelle des ZDV von Montag bis Freitag, 09:00–18:00 Uhr

- per E-Mail an hotline@zdv.uni-mainz.de (wenn möglich, bitte diese Variante wählen!)
- per Telefon unter 06131/39-26316
- vor Ort in Raum 47 (00 151) im Erdgeschoss der Naturwissenschaftliche Fakultät, Anselm-Franz-von-Bentzel-Weg 12

Weitere Informationen finden Sie auf den Webseiten des ZDV unter: zdv.uni-mainz.de/account/

Ein erfolgreiches Semester wünscht Ihnen

Ihr JOGU-StIe Service

JOGU-StIe Service
Johannes Gutenberg-Universität Mainz (JGU)
D 55099 Mainz

info.jogustine.uni-mainz.de/service
info.jogustine.en.uni-mainz.de/services

Tel.: +49 6131 39-29999

Inhalt

Part I – Corona Update.....	1
Part II – News for the 2020 Summer Semester.....	1
1 Rematriculation in JOGU-StiNe.....	1
2 How to Find Online Courses in JOGU-StiNe.....	2
3 Introductory Courses on JOGU-StiNe.....	2
4 New JOGU-StiNe Leaflet.....	2
Part III – Information and Contact Persons.....	2
5 JOGU-StiNe Services.....	2

Part I – Corona Update

Dear students,

up-to-date information on how the corona pandemic affects student affairs, teaching and examinations at JGU can be found on the following website: <https://sl.uni-mainz.de/information-zum-umgang-der-jgu-mit-dem-coronavirus/>.

Part II – News for the 2020 Summer Semester

1 Rematriculation in JOGU-StiNe

If you failed the last attempt for an examination or did not submit proof of valid health insurance, you may be unable to rematriculate for the coming semester, even if you paid the semester fee (and any tuition fees) on time. In such a case, you will need to take further steps to re-register for the next semester as JOGU-StiNe will block your rematriculation.

You can check in JOGU-StiNe under “Service” “My rematriculation information” whether the option to rematriculate is blocked for you. Please read the information carefully to find out more about the necessary documents for rematriculation or about further steps to take. You can find more information on this matter online at <https://www.studium.uni-mainz.de/rueckmeldung/>.

If you have any questions, please contact Student Services by phone (+49 6131-39-22122) or by e-mail (studsek@uni-mainz.de).

2 How to Find Online Courses in JOGU-StINE

Online courses in the 2020 summer semester are marked with a special logo. This logo is displayed with the courses in the course catalogue, in the lists under "Studies > Modules/Courses", under "Module/Course Registration" as well as in the detailed course information. Courses with digital content can also be searched for in the course catalogue if you select "Digital Teaching".

3 Introductory Courses on JOGU-StINE

The introductory courses on JOGU-StINE are available on our information pages. Short videos on how to use the JOGU-StINE web portal can be found on our website on our YouTube channel.

Presentation: https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2020/04/JOGU-StiNe-Einf%C3%BChrungsveranstaltung_2020.pdf

Introductory videos: <https://info.jogustine.uni-mainz.de/studierende/informationsvideos/>

YouTube channel:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLmGfeHeU4DbF43DsgULjo2xHQmnXDHz6k>

4 New JOGU-StINE Leaflet

In addition to our JOGU-StINE brochure, the JOGU-StINE leaflet provides a short overview of the most important functions of JOGU-StINE, answers the most frequently asked questions and outlines the most important contact points for students.

Brochure: https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2019/08/Jogustine_Broschuere_SoSe_2020_compressed.pdf

Leaflet:

https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2020/04/20191014_Faltblatt_V2_2.pdf

Part III – Information and Contact Persons

5 JOGU-StINE Services

The JOGU-StINE Services team offers support and assistance to all JGU students with questions regarding the use of the JOGU-StINE web portal.

Please contact us by phone during our service hours

Phone: +49 6131 39-29999

Mon – Thurs 9 am – 4 pm

Fri 9 am – 1 pm

You can also send us questions per mail. For that, please use the online form on the JOGU-StINE info pages <https://info.jogustine.en.uni-mainz.de/assistance-in-using-jogu-stine/>

If you have lost your TAN list, please also contact JOGU-StINE Services. More information and the corresponding **online form** can be found at <https://info.jogustine.en.uni-mainz.de/students/tan-procedure/Data Center>

Please contact the Data Center if you have problems with your university account. If you would like to test the functionality of your account, please do this at mail.students.uni-mainz.de. If you cannot log in, there is a general problem with your university account. In that case, please contact the Data Center. For other problems concerning the use of the web portal JOGU-StINe, please contact JOGU-StINe Services.

You can reach the Data Center's Helpdesk from Monday to Friday, from 9 am to 6 pm.

- by email: hotline@zdv.uni-mainz.de (if possible, please choose this option)
- by phone: +49 6131/39-26316
- in the Data Center's building, room 47 (00 151), ground floor, Anselm-Franz-von-Bentzel-Weg 12

More information can be found on the Data Center's website: <https://www.en-zdv.uni-mainz.de/account/>

Have a good semester at JGU!

JOGU-StINe Services

JOGU-StINe Service

Johannes Gutenberg-Universität Mainz (JGU)

D 55099 Mainz

info.jogustine.uni-mainz.de/service

info.jogustine.en.uni-mainz.de/services

Tel.: +49 6131 39-29999